

EL CHINO

Lunes 02 de octubre de 2006

Pena de muerte para violines en manos del pueblo

APRA PLANTEA REFERENDUM PARA APROBAR POLEMICA CONDENA

La decisión de aprobar la pena de muerte para los violadores y asesinos de menores de edad no saldría del Parlamento, sino de las calles. El presidente de la célula parlamentaria aprista, Javier Velásquez Quesquén, sostuvo que al ser "un tema discutible" y existir un gran debate público, esto podría ir a un referéndum.



En ese sentido, aseguró que su bancada está dispuesta a que este tema sea decidido por la población mediante la realización de una consulta popular, si no se alcanzan los 81 votos requeridos para su aprobación.

Hasta el momento existen en el Congreso tres proyectos de ley que plantean la aplicación de la pena de muerte a los violadores de menores de edad. Las iniciativas están en la Comisión de Constitución para el análisis respectivo.

Finalmente, consideró "preocupante" que el líder nacionalista Ollanta Humala no se haya pronunciado explícitamente respecto del narcotráfico y la oposición de congresistas de su bancada al proceso de erradicación de la hoja de coca. "Guarda un silencio que es preocupante", advirtió